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第２４４０回 ３月第４例会 ３月３１日（木） 

[  埼玉県議会議員 鈴木聖二氏 卓話例会  ] 

３月２８日 交通安全のぼり旗の贈呈式 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 埼玉県議会議員 鈴木聖二氏 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 今月は、３月の例会の後、桑名北 RC の夜間例会に６名

で行ってまいりました。 

 桑名の例会場は、駅から近くのシティホテルで行ってお

ります。３３名の会員中、９名が女性会員で非常に女性の

割合が高く、元大学の教授という女性の水の卓話を行っ

ていました。終了後、なばなの里のイルミネーションを観に

連れて行ってもらいました。さすがに日本一の人気という

事はありました。そして第二週例会は、鴻巣CCでチャリテ

ィコンペという事で、関係者そして会員の皆様のお陰で成

功裏に行うことが出来、高柳ガバナーからも行田は、２００

人以上のコンペとビデオで３．１１の支援活動、４度の公開

講座、１００名のアイバンク登録と、大変お褒めの電話を頂

きました。会員の皆様に御礼を申し上げます。 

 そして２７日は地区大会で本庄のカインズホーム本社で

行われ、すごい建物と敷地にビックリしました。ガバナーに、

良い顔していましたよ、と声をかけたら、あと２時間頑張り

ます、と言っていました。 

 今回は報告ばかりになってしまいますが、２８日の月曜

日には、交通安全のぼり旗の贈呈式のため、行田警察に

小椋幹事と行ってまいりました。キャッチフレーズは「見守

ろうシニアの横断」ののぼり旗、地区から２０本、行田 RC

から１５本を贈呈しました。行田市では一年間で昭和４５年

には２９人の死亡事故があったそうです。最近では、少な

くて２名、平均すると３名以上が亡くなっているそうですが、

昨年８月から２００日以上、死亡事故が起きていないそうで

す。死亡事故は交差点の事故が７割位だそうです。皆様

には、ぜひ共、無事故無違反を心がけ交通安全に協力し

て頂きたいと思います。 

 

幹 事 報 告 
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 皆さんこんにちは、鈴木県議様、本日の卓話よろしくお

願いいたします。 

今月は、ロータリー希望の風チャリティーゴルフ、行田さく

らロータリー創立４０周年記念式典、地区大会と多くの行

事があり、クラブ例会が本日２回目となります。各行事に参

加されました皆様大変ご苦労様でした。幹事報告を申し

上げます。 

１．３月２８日（月）交通安全のぼり旗の贈呈式が行田警察

署にて行われました。小沢会長、大谷クラブ会報委

員長、私の３人で参加して参りました。行田ケーブル

テレビで放映されるとおもいますので、是非ご覧くだ

さい。 

２．次週の例会ですが、福島会員の長光寺にて移動例会

の予定となっております。アイトピアでありませんので

お間違えの無いように。尚、写経を行う予定です。ま

た、それに伴い理事会を前日の６日、夕方６時３０分

より長野のひろ田にて開催しますので、理事の皆様

よろしくお願い致します。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

報 告 

 

 

鴻巣水曜 RC 小林会長 山口会員 

４月２３日に行われるウォーキング大会 PR訪問 

 

境野会員 ご長女ご結婚お祝い授与 

 

委 員 会 報 告 

 

坂田プログラム委員長 

 

会場の「みらい」を満席に致したく、３～５名様のお誘い

あわせのご来場、ご協力の程、宜しくお願い致します。 
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卓 話 

 

「 安心・成長・自立自尊の埼玉の実現 」 

埼玉県議会議員 鈴木聖二氏 

 

 

 

 

 

 
４０分という限られた時間の中、２０２５年にピークを迎え

る我が国の人口問題に対して、埼玉県における取り組み

について熱く語って頂きました。 

「稼ぐ力」の強化、シニア革命、「人財」の開発 という三

つの柱を掲げ、それらを分野別に分け、目標設定をし、安

心・成長・自立自尊の実現を目指しています。 

医療技術や科学技術、農業など各分野で活躍するロボ

ット、ドローンなどを利用するだけでなく、それらを造り出

す先端を行く企業が埼玉にも多く存在しており、魅力ある

埼玉づくりの中で、人の流出を阻止し、流入を図っていき

たい、とのことでした。 

 

 
謝辞 小池会員 
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司会 碓井会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

 

栗又出席奨励委員 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

60名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 31名 

B 各承認者の例会出席者 8名 

MU 本日のメーキャップ者 5名 

本日の出席率 58％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は鈴木県議様、卓話よろしくお願い致します。 

○小椋幹事 

・本日は鈴木県議様、卓話よろしくお願い致します。 

○碓井会員 

・我が社に新入社員ならぬ、新しい光波測距機が入社しま

した。やはりうれしいです。“初心号”と名付けました。 

○大野会員 

・過日、熊谷ゴルフクラブで開催されました埼玉りそなゴル

フ会（行田ゴルフクラブ）にて、優勝させて頂きました。あ

りがとうございます。 

○岡田会員 

・明日４月１日当写真館の三代目が着任します。皆様、宜

しくお願いします。 

○鴻巣水曜 RC 小林玲子会長 

・ふれあい鴻巣ウォーキングのキャラバンに来ました。宜し

くお願いします。 

○鴻巣水曜 RC 山口光男会員 

・本日、ふれあい鴻巣ウォーキングのキャラバンに来ました。

宜しくお願いします。 

 

※本日のニコニコは 14,000 円でした。ありがとうございまし

た。 

 

★  ★  ★  ★  ★  ★  ★  ★  ★  ★ 

［ 交通安全のぼり旗贈呈式 ］ 

３月２８日（月） 於：行田警察署 

 

交通安全のぼり旗の贈呈式 

キャッチフレーズ「見守ろうシニアの横断」ののぼり旗、地区から

２０本、行田 RCから１５本を贈呈しました。 

 

 


